

Neuvaine à la Miséricorde divine
(du Vendredi Saint au Samedi après Pâques)

Paroles de Notre-Seigneur à Sainte Faustine :

Je désire que, durant ces neuf jours, tu amènes les âmes à la source de ma Miséricorde, afin qu'elles puissent force et soulagement, ainsi que toutes les grâces dont elles ont besoin dans les difficultés de la vie et particulièrement à l'heure de la mort. Chaque jour tu amèneras jusqu'à mon Cœur un nouveau groupe d'âmes et tu les plongeras dans l'immensité de ma Miséricorde. Et moi, Je les conduirai toutes dans la maison de mon Père. Tu feras cela dans cette vie et dans l'autre. Je ne refuserai rien à toute âme que tu amèneras à la source de ma Miséricorde. Et chaque jour, tu imploreras mon Père, au nom de ma douloureuse Passion de t'accorder des grâces pour ces âmes-là. Sr Faustine, Petit Journal, n°1208

Premier jour:

Pour toute l'humanité, particulièrement pour les pécheurs.

Jésus demande à Sr Faustine : *“Aujourd’hui, amène-moi l’humanité entière, spécialement tous les pécheurs, et immerge-les dans l’océan de ma miséricorde. Par là, tu adouciras l’amertume dans laquelle me plonge la perte des âmes.”*

Très miséricordieux Jésus, dont le propre est d'avoir pitié et de pardonner, ne regardez pas nos péchés, mais la confiance que nous mettons en votre bonté infinie. Recevez-nous dans la demeure de votre Cœur très miséricordieux et ne permettez pas que nous en sortions jamais. Nous vous en supplions par l'amour qui vous unit au Père et au Saint-Esprit dans l'unité de la Très Sainte et incomparable Trinité.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur l'humanité entière, – et particulièrement sur les pauvres pécheurs, – enfermée dans le Cœur très miséricordieux de votre Fils, Notre Seigneur Jésus-Christ. Par sa douloureuse Passion, montrez-nous votre miséricorde, afin que nous puissions louer sa toute-puissance dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Deuxième jour:

Pour les prêtres et les âmes consacrées, par lesquels la Miséricorde Divine se déverse sur l'humanité.

Jésus demande à Sr Faustine : *“Aujourd’hui, amène-moi les âmes sacerdotales et consacrées : immerge-les dans mon insondable miséricorde. Elles m’ont donné la force d’endurer ma douloureuse passion ; par elles, comme par des canaux, ma miséricorde s’écoule sur l’humanité.”*

Très miséricordieux Jésus, de qui vient tout ce qui est bon, augmentez votre grâce en nous, afin que nous accomplissions de dignes actes de miséricorde, pour que ceux qui nous voient, soient amenés à rendre gloire au Père de toute miséricorde qui est dans les cieux.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur la multitude élue des ouvriers de votre vigne, – sur les âmes des prêtres et sur les âmes consacrées –, et accordez-leur la force de votre bénédiction. Par l’amour que vous rend le Sacré-Cœur de Jésus-Christ, votre Fils, dans lequel ces âmes sont renfermées, accordez-leur la force de votre lumière afin qu’elles puissent conduire les autres sur les voies du salut et que, ensemble, ils puissent chanter l’hymne de louange à votre Miséricorde insondable, dans les siècles éternels. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Troisième jour:

Pour tous les chrétiens fidèles.

Jésus demande à Sr Faustine : *“Aujourd’hui, amène-moi toutes les âmes pieuses et fidèles : immerge-les dans l’océan de ma miséricorde. Ces âmes m’ont réconforté sur le chemin du Calvaire : elles étaient cette goutte de consolation, au milieu d’un océan d’amertume.”*

Très miséricordieux Jésus, qui accordez surabondamment à tous les grâces qui découlent du trésor de votre miséricorde, recevez-nous dans le tabernacle de votre Cœur très miséricordieux et ne nous en laissez pas sortir pour l’éternité. Nous vous le demandons en suppliant par l’amour incompréhensible dont brûle votre Cœur pour le Père céleste.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes fidèles, l’héritage de votre Fils. Par les mérites de sa douloureuse passion, accordez-leur votre bénédiction et entourez-les de votre perpétuelle protection afin qu’elles ne perdent jamais ni la Charité ni le trésor de la sainte Foi, mais qu’elles puissent louer avec les chœurs des Anges et des Saints, votre Miséricorde incommensurable, dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Quatrième jour:

Pour les païens et pour ceux qui ne connaissent pas encore la Miséricorde Divine.

Jésus demande à Sr Faustine : *“Aujourd’hui, amène-moi les païens et ceux qui ne me*

connaissent pas encore. Dans mon amère passion, j'ai également pensé à eux, et leur zèle futur consolait mon Cœur. A présent, immerge-les dans l'océan de ma miséricorde."

Très miséricordieux Jésus qui êtes la lumière du monde, recevez dans la demeure de votre Cœur très miséricordieux les âmes des païens qui ne vous connaissent pas encore. Que les rayons de votre grâce les illuminent, afin qu'elles aussi glorifient avec nous les merveilles de votre miséricorde. Et ne permettez pas qu'elles sortent de la demeure de votre Cœur très miséricordieux.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes des païens et sur celles qui ne vous connaissent pas encore, mais qui sont enfermées dans le Cœur très miséricordieux de Notre Seigneur Jésus-Christ. Conduisez-les à la lumière du saint Évangile : car ces âmes ne connaissent pas l'immense bonheur de vous aimer, vous le seul véritable Dieu et celui que vous avez envoyé, Jésus-Christ, Notre-Seigneur. Faites qu'elles aussi, puissent glorifier la munificence de votre Miséricorde dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Cinquième jour:

Pour les hérétiques et les schismatiques.

Jésus demande à Sr Faustine : *"Aujourd'hui, amène-moi les âmes des hérétiques et des schismatiques : immerge-les dans l'océan de ma miséricorde. Ce sont elles qui, dans mon amère agonie, me déchiraient le Corps et le Cœur, c'est-à-dire mon Église. Lorsqu'elles reviennent à l'unité de la sainte Église, mes plaies se referment. C'est de cette manière que ces âmes me soulagent dans ma passion."*

Très miséricordieux Jésus qui êtes la bonté même, vous ne refusez pas la lumière à ceux qui vous la demandent. Recevez dans la demeure de votre Cœur très miséricordieux les âmes des hérétiques et les âmes des schismatiques. Puisse votre lumière les ramener à l'unité de la sainte Église. Ne permettez pas qu'elles quittent jamais la demeure de votre Cœur très miséricordieux, mais faites qu'elles aussi glorifient la munificence de votre miséricorde.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes des hérétiques et des schismatiques qui, persistant obstinément dans leurs erreurs, gaspillèrent vos bontés et abusèrent de vos grâces. Ne regardez pas leurs errements, mais considérez l'amour de votre Fils et son amère passion qu'il souffrit pour elles, parce qu'elles sont également enfermées dans le Cœur très miséricordieux de Jésus-Christ, Notre-Seigneur. Faites qu'elles aussi glorifient votre grande Miséricorde dans les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Sixième jour:

Pour les âmes douces et humbles ainsi que pour celles des petits enfants.

Jésus demande à Sr Faustine : "Aujourd'hui, amène-moi les âmes douces et humbles, ainsi que celles des petits enfants : immerge-les dans l'océan de ma miséricorde. Elles ressemblent le plus à mon Cœur et ce sont elles qui me fortifiaient dans ma douloureuse agonie. Je les voyais comme des Anges terrestres veiller auprès de mes autels. Sur elles, je déverse des torrents de grâces. Ma grâce ne peut être reçue que par une âme humble. Je mets ma confiance en ces âmes."

Très miséricordieux Jésus qui avez dit vous-même : Apprenez de moi que je suis doux et humble de Cœur, recevez dans la demeure de votre Cœur très miséricordieux les âmes douces et humbles ainsi que celles des petits enfants. Ces âmes plongent le ciel entier dans le ravissement et sont particulièrement aimées du Père céleste. Elles forment un bouquet de fleurs devant le trône divin, dont Dieu seul connaît le parfum. Elles ont une demeure permanente dans le Cœur très miséricordieux de Notre-Seigneur Jésus-Christ et chantent sans cesse l'hymne d'amour et de miséricorde dans les siècles. Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes douces et humbles et sur celles des petits enfants qui sont enfermées dans la demeure du Cœur très miséricordieux de Jésus. Ces âmes ressemblent le plus à votre divin Fils. Le parfum de ces âmes monte de la terre et s'exhale devant votre trône. Père de toute miséricorde et de toute bonté, nous vous implorons, par l'amour et la complaisance que vous trouvez dans ces âmes, bénissez le monde entier afin que toutes les âmes puissent chanter d'une seule voix la gloire de votre Miséricorde dans les siècles sans fin. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Septième jour:

Pour ceux qui honorent et glorifient la Divine Miséricorde.

Jésus demande à Sr Faustine : "Aujourd'hui, amène-moi les âmes qui honorent et glorifient particulièrement ma miséricorde, et plonge-les en elle. Ces âmes ont le plus compatit à ma passion et ont le plus profondément pénétré dans mon esprit. Elles sont la copie vivante de mon Cœur miséricordieux. Dans la vie future, ces âmes étincelleront d'un éclat particulier, et aucune d'elles ne tombera dans le feu de l'enfer. Je défendrai chacune d'elles en particulier à l'heure de la mort."

Très miséricordieux Jésus dont le Cœur est l'amour même, recevez dans la demeure de votre Cœur très miséricordieux les âmes qui vénèrent et glorifient particulièrement la grandeur de votre miséricorde. Ces âmes sont fortes de la force même de Dieu. Au milieu des tourments et des contrariétés, elles avancent, confiantes en votremiséricorde. Unies

à vous, elles portent l'humanité entière sur leurs épaules. A l'heure de la mort, ces âmes ne seront pas jugées sévèrement, mais votre miséricorde les étreindra.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes qui vénèrent et glorifient votre plus grand attribut, votre Miséricorde insondable,— et qui sont enfermées dans le Cœur très miséricordieux de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Ces âmes sont un Évangile vivant, et leurs mains pleines des œuvres de miséricorde. Remplies de joie, elles chantent au Très-Haut le cantique de la Miséricorde. Nous vous en supplions, ô notre Dieu, montrez-leur votre miséricorde selon l'espérance et la confiance qu'elles ont mises en vous. Que s'accomplisse en elles la promesse de Notre-Seigneur Jésus-Christ : Durant leur vie, et surtout à l'heure de la mort, je défendrai comme ma propre gloire les âmes qui vénéreront mon insondable miséricorde. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Huitième jour:

Pour les âmes du purgatoire.

Jésus demande à Sr Faustine : "Aujourd'hui, amène-moi les âmes qui se trouvent dans la prison du purgatoire et immerge-les dans l'abîme de ma miséricorde, afin que les torrents de mon Sang rafraîchissent leurs brûlures. Toutes ces âmes me sont très chères ; elles satisfont à ma justice. Il est en votre pouvoir de leur apporter quelque soulagement. Puisez dans le trésor de l'Église les indulgences et les offrandes expiatoires et offrez-les pour elles. Oh, si vous connaissiez leurs tourments ! Vous offririez sans cesse pour elles l'aumône spirituelle et payeriez leurs dettes à ma justice."

Très miséricordieux Jésus qui avez dit vous-même vouloir la miséricorde, voici que nous amenons à la demeure de votre Cœur très miséricordieux les âmes du purgatoire. Ces âmes vous sont très chères, mais elles doivent encore rendre des comptes à votre justice. Puissent les flots de sang et d'eau qui sortirent de votre Cœur, éteindre les flammes du feu purificateur, afin que là aussi, soit manifestée la puissance de votre miséricorde.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes du purgatoire, et qui sont enfermées dans le Cœur très miséricordieux de Notre Seigneur Jésus-Christ. Par la douloureuse passion de Jésus, votre Fils, et par l'amertume dont sa très sainte âme fut inondée, nous vous supplions de manifester votre miséricorde à ces âmes qui se trouvent sous votre regard sondant en toute justice les reins et les cœurs. Nous vous demandons de ne les considérer qu'à travers les plaies de votre Fils aimé par-dessus tout, Notre-Seigneur Jésus-Christ, car nous croyons que votre bonté et votre pitié sont infinies. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.

Neuvième jour:

Pour les âmes tièdes.

Jésus demande à Sr Faustine : *“Aujourd’hui, amène-moi les âmes tièdes et immerge-les dans l’abîme de ma miséricorde. Ces âmes blessent le plus douloureusement mon Cœur. Au Jardin des Oliviers, elles m’inspirèrent la plus grande aversion. C’est à cause d’elles que j’ai eu cette plainte : “Père, éloignez de moi ce calice ! Cependant, que votre volonté soit faite, et non la mienne !” Pour elles, l’ultime planche de salut est le recours à ma miséricorde.”*

Très miséricordieux Jésus qui êtes la miséricorde même, nous amenons à la demeure de votre Cœur très miséricordieux les âmes tièdes. Puissent ces âmes refroidies qui, semblables à des cadavres, vous remplissent d’un tel dégoût, se réchauffer au feu de votre pur amour. O très miséricordieux Jésus, usez de votre miséricorde toute-puissante et attirezles dans le foyer même de votre amour. Daignez leur communiquer la flamme de la sainte Charité, parce que vous êtes tout-puissant.

Père éternel, daignez jeter un regard de miséricorde sur les âmes tièdes et qui sont enfermées dans le Cœur très miséricordieux de Notre-Seigneur Jésus-Christ. Père de toute miséricorde, nous vous en supplions, par l’amertume de la passion de votre Fils et par son agonie de trois heures sur la croix, permettez que ces âmes aussi louent l’abîme de votre Miséricorde. Ainsi soit-il.

On peut ajouter la prière du Chapelet à la Divine Miséricorde.
